

Sitzung vom 15. Dezember 1917.

Anwesend: F. Vonnegut, Lieber, Scherer, Rath, Westing.

Direktor Rath berichtet, dass alle Entscheidungen bezüglich der Posten im letzten Jahr.

Die Vorlagen bezüglich des finanziellen Entwurfs sind den Mitgliedern von den Landesvereinen wieder nachprüft eingehend besprochen und dann endgültig in der nun vorliegenden Form angenommen.

Folgende Beschlüsse sind zur Zustimmung angenommen:

John Jos McVey	Books for Students	\$21.00
Chas Scribner's Sons	" " "	20.24
Vestoff-Serova School	" " "	16.00
E P Dutton & Co	" " "	6.59
The A S Barnes Co	" " "	24.00
H Steichmann Express	" " "	1.82
The H Lieber Co	Paper " "	10.40
J P Michael Co	Supplies	14.01
W K Stewart Co	"	1.50
Vonnegut Hardware Co	"	4.19
The H Lieber Co	Repairs	2.00
Leavitt Mfg Co	Bleachers	88.54
The G H Westing Co	Basketballs	16.00
Brandt Bros & Co	Locker	37.66
Independent Turnverein	Rent	200.00
H Steichmann	" (Cleaning)	16.00
"	Postage	5.20
"	Miscellaneous	1.52

Die Abstimmung über die Wahlprüfung des Titels L. G. an Gustav Bajus, sowie die Finanzverantwortung an Gustav Bachmann und Wm. Hertel ergab einstimmige Zustimmung.

Genehmigt und beschlossen.

**BITTE, DIESE BEKANNTMACHUNG IM TURNSAAL ANZUSCHLAGEN**



# Freier Unterricht

im

Turnlehrerseminar

des

Nordamerikanischen Turnerbundes

Der Verwaltungsrat des Turnlehrerseminars des Nordamerikanischen Turnerbundes hat beschlossen, künftig in jedem Jahre zwei jungen Turnern das Schulgeld für den zweijährigen Kursus zu erlassen und die nötigen Bücher frei zu liefern, und zwar unter den folgenden Bedingungen:

Die Bezirke des Turnerbundes sind ihrer Mitgliederzahl nach folgendermassen eingeteilt: 1. Pittsburgh; 2. St. Louis; 3. Philadelphia; 4. New England; 5. New Jersey; 6. Illinois; 7. Oberer Mississippi; 8. Indiana; 9. Lake Erie; 10. New York; 11. Ohio; 12. West New York; 13. Wisconsin; 14. Kansas-Missouri-Nebraska; 15. Connecticut; 16. Süd-California; 17. Pacific; 18. Minnesota; 19. Nord-Pacific; 20. Rocky Mountain; 21. Süd-Central; 22. Central-New York; 23. New Orleans; 24. Südatlantischer. Im Jahre 1918 haben der Turnbezirk Pittsburgh und der Turnbezirk St. Louis das Recht, je einen jungen Turner für das obige Privileg zu ernennen; im Jahre 1919 steht dieses Recht den Bezirken Philadelphia und New England zu, u. s. w. Die Anmeldungen solcher Turner müssen spätestens am 1. Juli beim Turnlehrerseminar erfolgen. Sollte derjenige Bezirk, der an der Reihe ist, keinen Turner vorzuschlagen haben, so kommt der nächste Bezirk an die Reihe; im folgenden Jahre ist dann aber der dadurch übergangene Bezirk zuerst an der Reihe.

Die ausgewählten Turner dürfen nicht jünger als 18 und nicht älter als 25 Jahre sein. Sie müssen Mitglied eines Bundesvereins oder einer Bundesvereins-Schule und von den Bezirksausschüssen für Turnen und geistige Bestrebungen empfohlen sein. Ueber die endgültige Aufnahme der Kandidaten entscheidet der Verwaltungsrat auf Grund der Bestimmungen über Immatrikulation, die im Seminarprospekt enthalten sind.

Die Turner, die diese „Stipendien“ erhalten, verpflichten sich, die Bestrebungen des Nordamerikanischen Turnerbundes zu fördern, indem sie, wenn möglich, in einem Turnverein unterrichten oder sich aktiv am Turnvereinsleben beteiligen.

Ferner wird von ihnen verlangt, dass sie während des Seminarbesuchs gute Arbeit leisten und gute Zensuren erzielen.

Die ausgewählten Turner müssen folgendermassen qualifiziert sein:

1. Sie müssen wohlgebaut und nicht weniger als 5 Fuss und 6 Zoll gross sein.
2. Sie müssen im Stande sein, Kippen und Schwungstemmen am Reck und Barren sowie die verschiedenen Sprünge über Seit- und Langferd auszuführen.
3. Sie müssen in den verschiedenen Volksturnarten tüchtig sein.
4. Ihre High School-Zensuren müssen einen Durchschnitt von 80 Prozent erreichen; derselbe Durchschnitt muss von denjenigen erreicht werden, die keine High School-Ausbildung besitzen und Prüfungen in High School-Fächern ablegen. Sie müssen Deutsch studiert haben und dieses Studium im Turnlehrerseminar fortsetzen.
5. Auf den Charakter und die Persönlichkeit der Kandidaten ist bei der Auswahl besonderes Gewicht zu legen. Sie müssen einen guten moralischen Charakter besitzen und sich persönlich gut für den Beruf des Turnlehrers eignen.

Turner, die sich um diese Stipendien bewerben wollen, können vom Normal College, 415 East Michigan St., Indianapolis, Ind., weitere Auskunft darüber erhalten, wie sie vorzugehen haben.

PLEASE POST THIS IN YOUR GYMNASIUM



# SCHOLARSHIPS

*of the*

## Normal College *of the* North American Gymnastic Union

The Board of Trustees of the Normal College of the North American Gymnastic Union hereby establishes two annual scholarships consisting of free tuition and books for the two-year course, to be granted under the following rules:

The districts of the North American Gymnastic Union are arranged according to the number of members, as follows: 1, Pittsburgh; 2, St. Louis; 3, Philadelphia; 4, New England; 5, New Jersey; 6, Illinois; 7, Upper Mississippi; 8, Indiana; 9, Lake Erie; 10, New York; 11, Ohio; 12, West New York; 13, Wisconsin; 14, Kansas-Missouri-Nebraska; 15, Connecticut; 16, South California; 17, Pacific; 18, Minnesota; 19, North Pacific; 20, Rocky Mountain; 21, South Central; 22, Central New York; 23, New Orleans; 24, South Atlantic. In the year 1918 the Pittsburgh district and the St. Louis district will each have the privilege of nominating one young man for the scholarship; in 1919 the next two districts, Philadelphia and New England, will have this privilege, and so on. Such nominations must be received by the Normal College not later than July 1. If the district in order has no one to recommend at that time, the next district will receive the privilege. The district waiving the privilege will receive first consideration in the following year.

The young men selected must be not less than 18, nor more than 25 years of age, must be members of a Turnverein or a Turnverein school, and must be recommended by the district committee's sub-committees on physical training and mental culture. The final acceptance of the candidates will be passed upon by the Board of Trustees of the Normal College and will be subject to the rules for matriculation as stated in the Normal College catalog.

The men granted the scholarships obligate themselves to further the aims of the North American Gymnastic Union as expressed in its "General Principles" by teaching, if possible, in Turnvereine, or by becoming actively interested members.

They will also be required to maintain a high standard of work while attending the Normal College.

Young men recommended for scholarships must possess the following qualifications:

1. They should be well-proportioned in build and not less than five feet and six inches in height.

2. Their gymnastic proficiency should be such that they can perform kippes and swing rises on horizontal and parallel bars and the various vaults over long and side horse.

3. They must possess fair ability in the popular track and field activities.

4. The grades received by them in their high school studies must average not less than 80 per cent.; those who take an examination for the equivalent of a high-school course must make the same average. Their studies must include German, which is to be continued at the Normal College.

5. Importance must be placed upon the selection with reference to character and personality. The character of the young men must be above reproach and their personality such that it will be appropriate for the profession selected.

Young men who wish to apply for these scholarships should write to the Normal College, 415 East Michigan st., Indianapolis, Ind., for further information as to procedure.